



Primer Trimestre

2024



FUNDACIÓN EL BUEN PASTOR



BOLETÍN

Rosa Virginia

NOS CUENTA

Síguenos



@Fundacionelbuenpastor
@hermanasbuenpastorpcv



@fundacionelbuenpastor
@hermanasbuenpastor.pcv



@fundacionelbuenpastor



@buen_passtor

Índice

- 1 Reinicio de las actividades tras el período de vacaciones
- 2 ¿Qué camino seguir?
- 3 “Camina el proceso con Dios” Encuentro de la Asociación Civil Buen Pastor – Venezuela
- 4 Conmemoramos la lucha por la inclusión a los derechos de las mujeres para que todas y todos seamos llamados a construir la unidad
- 5 Proyectos que nos alegran y nos hacen crecer en la Fundación El Buen Pastor
- 6 Visita de Good Shepherd International Foundation a Colombia
- 7 XVIII Asamblea General Ordinaria de la Fundación El Buen Pastor
- 8 Bodas de Oro Hna. Marina Cardona
- 9 “El Señor te llama a estar con Él”

Reinicio de las actividades tras el período de vacaciones

Después de un merecido descanso de 15 días, el Equipo de Misión retomó sus funciones el 18 de enero de 2024. Durante este período de descanso, los integrantes del equipo tuvieron la oportunidad de recargar energías, reflexionar sobre los logros alcanzados y establecer nuevas metas para el futuro. Además, reconocen la importancia de retomar sus responsabilidades y continuar con los procesos que contribuyen al logro de las metas planteadas en el Plan Estratégico.



Foto: Seccional Cúcuta

El reinicio de actividades no solo implica volver a sumergirse en las tareas diarias, sino también en mantener el impulso y la dedicación que caracterizan al equipo. La colaboración y el compromiso mutuo son fundamentales para enfrentar los desafíos que puedan surgir, pero también las oportunidades de crecimiento y desarrollo que se presentan.

En el ejercicio de reinicio de labores se tuvo la oportunidad de generar espacios de encuentro con los equipos de misión, con el fin de socializar la planeación operativa del año 2024, incorporando acciones que fueron fruto de las lecciones aprendidas del 2023 y que tienen como objetivo fortalecer los procesos de misión para que sean sostenibles a nivel de la organización y en la experiencia de las mujeres participantes.

Por: Valeria Zapata-Coordinadora de Programas y planeación y María Isabel-Coordinadora de Talento Humano.

¿Qué camino seguir?

Nuestros sueños, anhelos y esperanzas, que están guardados como un tesoro inapreciable en nuestros corazones son la evidencia más creíble y confiable de que en este mundo todos estamos llamados para algo especial, donde nuestra contribución personal hace parte del milagro de la vida.

En algún momento descubrimos que hay valores e ideales por los que vale la pena ofrendar la vida y que más vale morir por ellos que vivir sin ideales. Eso es lo que es la vocación; es sentirnos y sabernos llamados para una opción de vida que de alguna manera completa el milagro de la creación, es el mismo Dios quien tiene la iniciativa de invitarnos a participar activamente de la fiesta de la vida y a nosotros nos corresponde decidir qué vamos a hacer con los dones y talentos con los que Él nos ha bendecido.

No se trata solamente de un llamado o una acción religiosa, sino un encuentro a ser parte de la misericordia de Dios, a través de testimonios de vida que dan respuestas a los llamados del Señor.

Por: Belkis Tibisay-Partner Laica.

*Hemos sido
llamados a...*



“Camina el proceso con Dios”

Encuentro de la Asociación Civil

Buen Pastor – Venezuela

Del 2 al 8 de febrero del presente año 2024, se llevó a cabo la Asamblea de la Asociación Civil Buen Pastor en la casa de encuentro sociedad de San Pablo, Lomas del Halcón calle San Pablo en el municipio El Hatillo Estado Miranda en Venezuela. Fue un encuentro que contó con la participación del Equipo de Liderazgo Provincial, Hermanas de las Comunidades de Centro Esperanza - Barquisimeto y laicas invitadas.



Foto: Espacio de encuentro con Dios

Dicho encuentro fue de mucha comunión, escucha y diálogo, se compartieron temas de la Gobernanza y la Regionalización en América Latina, dónde se expresaron los sueños, deseos y las expectativas que se tienen ante este proceso. En los primeros días se tuvo un retiro espiritual en silencio con Dios, para escuchar el deseo de Dios con cada una de las presentes, igualmente se dieron gracias a Dios por estos días de compartir y discernimiento para hacer entender y comprender desde el corazón el camino del proceso con Él.

Por: Hna. Fabiola Tapasco - Equipo de Liderazgo Provincial

Conmemoramos la lucha por la inclusión a los derechos de las mujeres para que todas y todos seamos llamados a construir la unidad



Foto 1: Caminata Mujeres Luminosas en Centro Esperanza, Caracas – Venezuela Foto 2: Participación de la Voluntaria Claudia Adriana al canal Cristovisión.

Este año la Fundación El Buen Pastor desarrolló diferentes actividades en torno al día Internacional de la Mujer, unidos a la campaña regional “En Sororidad Ganamos Todas” de Good Shepherd International Foundation Latin America- GSIF AL. En esta fecha, se conmemoró el reconocimiento y defensa de los derechos de las mujeres participantes que representan la lucha, justicia y equidad de género; siendo ellas la voz y las protagonistas de las actividades. El mensaje tuvo como intención llegar a cada uno de los corazones de participantes, laicos y Hermanas, con actividades alusivas a la conmemoración de esta lucha constante a favor de los derechos de las mujeres.

En Venezuela se realizó una caminata de mujeres luminosas; caminando y lanzando proclamas en favor de los logros y derechos de la mujer. En Colombia las diferentes seccionales se movilizaron por las calles de las ciudades, se participó en medios de comunicación como lo fue en la emisora Minuto de Dios y en colegios educativos.

Queremos resaltar la participación que se tuvo el pasado 7 de marzo en el canal Cristovisión a través de la voluntaria Claudia Adriana Pérez, de la Fundación El Buen Pastor quien en representación de la FBP invitó a los televidentes a participar en la actividad del 8 de marzo con la Red de Aliados en la ciudad de Bogotá.

Estas actividades más que conmemorar una lucha, se convierten en un espacio para la sensibilización de los derechos y el reconocimiento que tenemos las mujeres; caminamos juntas y juntos por una vida libre de violencias con alegría, gozo y satisfacción.

Por: Elizabeth Ramírez Pérez – Periodista de la FBP y OPC

Proyectos que nos alegran y nos hacen crecer en la Fundación El Buen Pastor

La Fundación El Buen Pastor, participó en el diplomado: Construcción de Paz y Transformación de Conflictos, dictado por CEBITEPAL en alianza con varias organizaciones como Cáritas, CRS y GSIF-AL. Este espacio contó con la asistencia de colaboradoras, voluntarias, la Directora de la FBP y desde GSIF-AL con el acompañamiento de Heidy Höchstatter Gerente Regional - GSIF AL producto de esta participación, se dio la oportunidad de plantear un proyecto llamado: Transformación de Conflictos con Espacios de Reconciliación Comunitaria entre Mujeres de Colombia y Venezuela, siendo este proyecto una de las propuestas ganadoras seleccionadas por la feria-concurso Juntos Construimos Paz, organizada por la Comunidad de Práctica Caminando Hacia la Paz. El proyecto se planteó principalmente para darle respuesta a la lectura del contexto en el Barrio Santa Fé



De izquierda a derecha tenemos a: Maria Isabel - Coordinadora de Talento Humano, Juliana Valencia-Coordinadora de proyectos, Hna. Adriana Angarita - Directora de la FBP, Valeria Zapata-Coordinadora de programas, Claudia Pérez-Voluntaria FBP, Thiana Lourdes-Voluntaria FBP y la Hna. Rubiela Arcila.

de la ciudad de Bogotá, sector desde el cual la Fundación ya tenía experiencia apostólica con mujeres, allí finalmente se decidió implementar la propuesta como una prueba piloto, manteniendo un trabajo que ya se venía consolidando con la red de aliados; principalmente con la Fundación Eudes. Valeria Zapata, Coordinadora de Programas de la Fundación El Buen Pastor y participante en la elaboración de la prueba piloto, nos menciona que: "Es una novedad, en comparación con el ejercicio apostólico que realizan las otras seccionales, vemos que también es una oportunidad para llevar otro tipo de ejercicios a la misión".

Actualmente, ya se inició con la primera parte del proyecto llamada Reconect – Arte, el cual consiste en tener un acercamiento con las mujeres a través del arte, así mismo, "romper el hielo" con ellas. En esta primera fase se cuenta con la participación de los talleristas, Camila Jurado y Camilo María; actores profesionales.

Esto es una iniciativa, que promueve la transformación de los conflictos entre mujeres colombianas y mujeres venezolanas para construir nuevas relaciones y reconstruir el tejido social, afectado por los tratos hirientes y la disputa en el acceso a sus derechos, a través de este proyecto se busca la integración de las mujeres desde otros escenarios para que accedan a sus derechos y otras oportunidades que les permita desarrollar sus capacidades y potencial como mujeres.

Por: Elizabeth Ramírez-Periodista de la FBP y la OPC

Visita de Good Shepherd International Foundation a Colombia

El pasado 8 de marzo del 2024, tuvimos el acompañamiento en la ciudad de Bogotá-Colombia de Cristina Duranti, Directora Ejecutiva de Good Shepherd International Foundation y Heidy Höchstatter, Directora Regional América Latina GSIF-AL; mujeres talentosas y llenas de aprendizajes por compartir. En este encuentro por parte de la Fundación El Buen Pastor, se tuvo la participación de la Directora la Hermana Adriana Angarita, el Equipo Estratégico, Hermanas y laicos.



De izquierda a derecha tenemos a: La Hna. Rubiela Arcila- Coordinadora Prueba Piloto-Bogotá, Juliana Valencia-Coordinadora de Proyectos, Jaqueline Arenas-Asistente Administrativa, Cristina Duranti-Directora Ejecutiva de Good Shepherd International Foundation, Valeria Zapata-Coordinadora de Programas, Heidy Höchstatter-Directora Regional América Latina GSIF-AL, Hna. Adriana Angarita-Directora de la FBP, Maria Isabel Muñoz-Coordinadora de Talento Humano y Elizabeth Ramírez-Comunicadora de la FBP.

En este espacio se logró tener un acercamiento para compartir con la Fundación Internacional sobre el programa: Promoción de la Mujer de la FBP, teniendo un diálogo de acercamiento a las metodologías, actividades e iniciativas del trabajo que se tiene con las mujeres participantes en la Provincia Colombo Venezolana, y así darle respuesta a una vida libre de violencias, así mismo, se generó conversaciones en torno al fortalecimiento del trabajo conjunto entre partners que se ha estado realizando en pro de la sostenibilidad organizacional.

Este momento a su vez se convirtió en un encuentro enriquecedor de conocimiento para seguir caminando juntas y juntos por la misión, dialogando propuestas estratégicas como redes de apoyo y darles respuesta a los desafíos propuestos.

Por: Elizabeth Ramírez-Periodista de la FBP y la OPC

XVIII Asamblea General Ordinaria de la Fundación El Buen Pastor

El pasado 15 de marzo del 2024, se llevó a cabo la Décima Octava Asamblea General Ordinaria de la Fundación El Buen Pastor, de manera virtual a través de la plataforma zoom, con la participación de la Hermana Nidia Stella Quimbayo Garrido, Representante Legal del Miembro Fundador como Superiora Provincial de la Comunidad del Buen Pastor, Hermanas miembros de Derechos de la Fundación, también se contó con la participación de la Hermana Adriana Angarita Camacho; Directora de la FBP, Consejo directivo, Equipo Estratégico, Hermanas y Laicos invitados.

Acogiendo la normativa actual y dando cumplimiento a los estatutos, en el desarrollo de la agenda se tuvo la elección del Consejo Directivo a lo que la presidente de la Asamblea resaltó la importancia de continuar con la presencia de los laicos en el Consejo Directivo; por lo cual se define a German Augusto Zuluaga y Jairo Enrique Contreras. De acuerdo a esta decisión, el Consejo Directivo queda conformado de la siguiente manera: Hermana Nidia Stella Quimbayo Garrido (Presidenta), Hermana Hennis Marley Preciado Cortes (Vocal), Hermana Fabiola Tapasco Gómez (Vocal), Hermana Martha Lucia Arcila Arcila (Suplente) y la Hermana Sandra Milena Pineda Aristizábal (Suplente), por unanimidad del 88,89% de los miembros derecho al voto se aprueba la propuesta presentada para la conformación del Consejo Directivo. Continuando con la agenda de la Asamblea, se socializó por parte de la Coordinadora de Programas, la Coordinadora de Talento Humano, la Coordinadora de Proyectos

Proyectos, y la Comunicadora Social, designadas por la Directora de la Fundación, un detallado y amplio informe de la gestión social realizado por la Fundación El Buen Pastor durante el año 2023. Por otro lado, se realizó la presentación del proyecto Eufrasia en Bogotá, estados financieros, presentación de la propuesta para la reinversión de excedentes, determinaciones generales de la Asamblea, y fue así como se finalizó la jornada con la Clausura XVIII de la Asamblea General Ordinaria.



¡Abrazados por la misericordia de Dios, que nos lleva a mejorar a abrazar los caminos, encontramos en Dios nuestro coraje para abrazar los caminos!

Por: Elizabeth Ramírez-Periodista de la FBP y la OPC



Hna. Marina Cardona

Celebrar 50 años de vida consagrada es proclamar el amor de Dios y su misericordia.

Jesús Buen Pastor le llamó a su seguimiento.

Hace 50 años la miró con amor, quiso contar con ella para continuar su obra y la invitó a una misión especial con la Congregación de Nuestra Señora de la Caridad del Buen Pastor.

"Para cumplir la voluntad de Dios yo recorreré el mundo entero"

(Santa María Eufrasia)

50 Años
BODAS DE ORO

“El Señor te llama a estar con Él”

Queridas Hermanas

Esta nueva llamada es muy significativa para ti; ya te llama a que disfrutes de su presencia, de su compañía, de su ternura, de su amor en una palabra de su misericordia.

Te llama en este Retiro Espiritual, a reflexionar, a profundizar en su Palabra, a sentir su amor y a concebir todo lo que Él puede hacer por ti, la transformación de tu vida de acuerdo con su divina voluntad; significa que seas feliz y transformada.

El Señor te conoce, por tu nombre, tu apellido y origen, descendencia de todo lo que tú quieras, incluso desde antes de nacer ya estabas en la presencia de Dios, en su mente y corazón, ¿si tú quieres? Él puede hacer maravillas en ti, para esto ha preparado este Retiro, para que estés con Él, que es lo más importante. Puede que sea este el último Retiro que Él te permita realizar en esta vida, no lo conocemos, por lo tanto, es importante estar abiertas a esta gracia.

El Retiro espiritual es una gracia muy especial que todas las Hermanas debemos aprovechar al máximo, pidiéndole luces al Espíritu Santo y a la Virgen María, maestra de oración, camino y guía hacia a su hijo Jesucristo.

En este caminar, las Hermanas de las Comunidades se unen en oración para que los frutos de este Retiro sean perennes para fortalecer tu vida espiritual y a la vez sean testimonio de vida para que el mundo crea, y el Reino de Dios se extienda por todo el universo.



Por: Hermana Laura Marina Mosquera Obando.

Visítanos



www.instagram.com/fundacionelbuenpastor/
www.instagram.com/hermanasbuenpastor.pcv/



www.facebook.com/Fundacionelbuenpastor
www.facebook.com/hermanasbuenpastorpcv



<https://www.tiktok.com/@fundacionelbuenpastor>



https://twitter.com/buen_passtor

Me siento feliz, al verme rodeada de todas ustedes, mis queridas hijas. Feliz por la afectuosa caridad, paz y espíritu de unión que reina entre ustedes...

Santa María Eufrosia



www.hermanasbuenpastor.org



www.fundacionelbuenpastor.org